
日 曜

　秋田県湯沢市議会の総務財政常任委員
会６名の皆さまが、下記の調査目的で行
政視察に来庁されました。

【調査事項】
・雲仙地熱資源の保護及び活用に関する
　条例について
・小浜温泉バイナリー発電所について
・その他（地熱）について

　条例制定の経緯や地熱エネルギーの活
用に関する計画などを紹介し、活発な意
見交換がなされました。また、小浜温泉
バイナリー発電所にて現地視察も実施さ
れました。

　滋賀県高島市議会の「真志会」会派２
名の皆さまが、下記の調査目的で行政視
察に来庁されました。

【調査事項】
・移住、定住対策について

　本市が実施している移住定住支援、空
き家バンク、新・子育て応援パッケー
ジ、地域おこし協力隊などの事業内容を
説明し、活発な意見交換がなされまし
た。

　宮城県石巻市議会の「公明会」会派３
名の皆さまが、下記の調査目的で行政視
察に来庁されました。

【調査事項】
・光り輝く雲仙力アップ事業について

　農林水産業に対しての市独自の支援策
をメニュー化した「光り輝く雲仙力アッ
プ事業」について、メニューの策定方法
や活用実績、移住者への就農支援などを
説明し、活発な意見交換がなされまし
た。

滋賀県高島市議会　真志会　行政視察受入

14 水

宮城県石巻市議会　公明会　行政視察受入

火13

議会のうごき
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秋田県湯沢市議会　総務財政常任委員会　行政視察受入



　雲仙市防災会議が、吾妻町ふるさと会
館で開催され、小畑議長が出席しまし
た。
　会議では、防災対策の取り組み状況や
雲仙市地域防災計画の修正について説明
があり、全て承認されました。
　また、長崎地方気象台から「防災気象
情報の利活用について」の講話がありま
した。

　雲仙市内にある８つの土地改良区（八
斗木、宮田、守山、山田原、山田原第
２、愛津原、南串山、岡南部）の合併に
向けた予備契約調印式が吾妻町ふるさと
会館で開催され、小畑議長が出席しまし
た。
　今後、土地改良法に基づく事務手続き
が進められ、来年２月に「雲仙市土地改
良区」が発足する予定です。

　第５４回全国温泉所在都市議会議長協
議会の総会が全国都市会館で開催され、
小畑議長が出席しました。
　総会は、加盟103市議会のうち、８９
市議会からの出席があり、川口会長（熱
海市議会議長）のあいさつ後、会務報
告、議案審議と移り、令和６年度の決算
や令和７年度の負担金、予算、運動方針
などが決定されました。

15 木

雲仙市防災会議

第５４回全国温泉所在都市議会議長協議会総会

18 日

雲仙市土地改良区合併予備契約書調印式

19 月



　令和７年度長崎県選出国会議員への要
望活動等が都道府県会館で開催され、小
畑議長が出席しました。
　要望活動には、長崎県市議会議長会か
ら西海市を除く１２市議会の議長（大村
市は副議長）が出席されました。
　各市の議長等から全２５項目の要望が
なされ、小畑議長は「道路交通網の整備
促進について」を要望し、各国会議員か
ら要望項目について、国の動向や進捗状
況の説明がありました。

　全国市議会議長会第101回定期総会が
東京国際フォーラムで開催され、小畑議
長が出席しました。
　本会議では、石破内閣総理大臣の代理
として青木一彦内閣官房副長官が、ま
た、村上総務大臣の代理として原邦彰総
務審議官から来賓挨拶があった後、任期
満了による会長選任が行われ、丸子山形
市議会議長が第６６代の会長に選任され
ました。その後、永年勤続表彰や各委員
会からの報告、各支部や会長から提案さ
れた議案の審議が行われ、無事閉会しま
した。

　第８回雲仙市民運動会第１回実行委員
会が市役所別館で開催され、小畑議長が
出席しました。
　金澤市長の挨拶後、規約の承認、役員
の委嘱、実施概要、予算などが議題とし
て諮られ、全て承認されました。
　本運動会は、令和７年１０月１９日
（日）に、愛野運動公園グラウンドで、
「心ひとつに、２０年の感謝を込め
て！」を大会テーマ（スローガン）とし
て実施されます。

火20

令和７年度長崎県選出国会議員への要望活動

全国市議会議長会第101回定期総会

22 木

市民運動会第１回実行委員会



　「長崎新幹線・鉄道利用促進協議
会」・「長崎県空港活性化推進協議
会」・「長崎上海航路利用促進協議会」
合同総会が長崎市のホテルニュー長崎で
開催され、理事である小畑議長が出席し
ました。
　本総会では、九州新幹線西九州ルート
整備促進にかかる決議がなされ、新幹線
開業効果のさらなる拡大および全線フル
規格の早期整備に向けた取り組みを推進
していくことが確認されました。

26 月

長崎新幹線・鉄道利用促進協議会ほか合同総会


